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P135011 Schriftliche Anfrage Atilla Toptas betreffend Konsum von Energy-Drinks 
 

 

 
 
 
://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf 

an den Grossen Rat. 

 

 

Begründung 

Mit der Beantwortung der Schriftlichen Anfrage Atilla Toptas betreffend 
Konsum von Energy-Drinks weist der Regierungsrat darauf hin, dass 
aus der Fachliteratur verschiedene, durch den Konsum von Energy 
Drinks bedingte Gesundheitsrisiken bekannt sind. Deshalb wird der In-
halt wie auch der Verkauf von Energy Drinks in der Verordnung des 
EDI vom 23. November 2005 über Speziallebensmittel spezifisch gere-
gelt. Vor diesem Hintergrund zeigt der Regierungsrat in seiner Antwort 
die verschiedenen präventiven Bemühungen auf kantonaler Ebene auf. 
Ein Verkaufsverbot für Jugendliche unter 16 Jahren lehnt der Regie-
rungsrat als nicht zielführend ab. 

 
 

                                                                                            
 


